Märchenzauber

Wochenrückblick vom 24.06 bis 28.06.2024



Wer lässt denn da sein Haar herunter? Natürlich "Rapunzel" welche von den Riesen fleißig gemalt wurde.

Und wer tanzt da um sein Feuer? Das Rumpelstilzchen,

welches von den sportlichen Riesen nachgeahmt wurde. Beim Malen sowie beim "Rumpelstilzchen" sein gibt es verschiedene Weise dies darzustellen. Dadurch können die Kinder eigene Gestaltungs- und Ausdrucksweisen entdecken und dabei die Vielfalt und Beweglichkeit im Denken und Handeln entfalten.









Jetzt sind die Riesen als "Ausflugsprofis" gefragt! Jeder Riese hatte die Aufgabe sich einem Elfe anzunehmen und diesen ein Vorbild im Straßenverkehr und in den öffentlichen Verkehrsmitteln zu sein.

Da die Riesen wissen wie man sich im Straßenverkehr verhält, können sie den Jüngeren Grundkenntnisse über sicheres Verhalten im Straßenverkehr beibringen und ihr Wissen vertiefen.







Natürlich gab es dann auch Phasen, in denen die Riesen sich mit ihren Freunden austauschen und die Zeit zusammen verbringen konnten.

Mit seinen Freunden zusammen auf einen Ausflug zu gehen, ist etwas besonderes. So werden hier auch bestehende Freundschaften vertieft oder auch neue gefunden.